

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL SOBRE LA INVASIÓN DE UCRANIA

La Universidad Autónoma de Madrid condena firmemente la invasión de Ucrania por parte de Rusia y manifiesta su apoyo y solidaridad con los ciudadanos ucranianos, así como con aquellos que denuncian las acciones del gobierno ruso en territorio ucraniano.

Como institución, estamos trabajando en el marco de las redes nacionales e internacionales a las que pertenecemos (Civis, YERUN, CRUE, CRUMA) para intensificar nuestra colaboración con el fin ayudar a la ciudadanía de Ucrania, especialmente en el ámbito académico e investigador, y a reconducir el conflicto por la vía de la negociación diplomática y el diálogo.

En estos momentos trágicos, queremos estar cerca especialmente de nuestros estudiantes y colegas ucranianos, así como de todos los miembros de nuestra comunidad universitaria que, directa o indirectamente, se ven afectados por este conflicto bélico. Cuentan con todo nuestro apoyo y ayuda. Asimismo, colaboraremos en las iniciativas que surjan del gobierno de la nación o de la Comunidad de Madrid y en cualquier otra acción que ayude a paliar los efectos de la guerra en la población.

La universidad, un espacio de debate y de tolerancia, exige el fin de la guerra, el respeto a los derechos humanos y al derecho internacional, a la vez que manifiesta su más enérgica repulsa a esta brutal invasión.

Amaya Mendikoetxea
Rectora

Madrid, 7 de marzo de 2022